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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

 早朝からの移動例会に出席い

ただき、ありがとうございま

す。  

 今日は、丹治分収造林組合長

と平間環境保全委員長から説明

をいただき、間伐した木々の搬

出作業等を行う予定です。事故

のないように十分ご注意をいただくようお願い

します。 

本日の例会（11月8日 第19回）夜間例会（ＡＮＡ）                  担当：親睦活動委員会 

２０１2年11月 8日 

第17号 （通算2124号） 

第17回（通算2241回）例会報告 

日時： ２０１２年１０月２５日７：００～８：００ 

場所： 分収造林「ロータリーの森林(もり)」 

プログラム：早朝移動例会    

担当： 環境保全委員会、分収造林組合 

例会の進行：SAAプログラム委員会 南雲 州冶 会員 

（移動例会のため、ロータリーソング、四つのテスト、友

情の握手タイムは割愛します）  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

～ 11月はロータリー財団月間 ～  
   11/5を含む1週間は世界インターアクト週間 

会長挨拶（村田 研一  会長） 

 

永年出席１００％表彰伝達 

25年 藤本 敏廣 会員  

 

委員会報告 

指名委員会幹事 大澤 雅松 副幹事 

 現在、指名委員会メンバーの内諾

を取り付けていますが、あと１名の

承諾をいただいていません。指名委

員会メンバーが決定した段階で委員

長を決めて発表します。ご協力の程

お願いします。 

 

千歳ＲＣ分収造林組合 組合長 丹治 秀一 PC 

 今朝、今秋初めて霜が下りまし

た。きれいな紅葉も霜の影響で駄目

になると思います。今朝、この分収

造林に来られて驚いたと思います

が、平間委員長が毎日のように

「ロータリーの森林」に来て除伐作

業に立ち会っていただき、みごとな

山林に変わりました。ご苦労をいた

だき、立派な山林に姿を変えてよい評価がされる時

が来たと感激しています。私自身こんなにうれしい

事はありません。皆さんのご協力に心より感謝申し

上げます。ありがとうございます。   

 この「ロータリーの森林」は、さ

らに２０年経ちますとこの木は４倍の

太さとなります。その時、半分ほどが

間伐され、現在の価格換算で１５０～

２００万円（入札額）程になります。

それから４０数年の間に数回の間伐を

行った後、分収造林の役目は終わるこ

ととなります。それまで生き長らえる

ことができるよう、頑張って下さい（笑い）。 
 

環境保全委員会 委員長 平間 和弘 
 今朝は今年一番の冷え込みで、千歳

川から靄が上がっていました。寒い

中、例会に出席をいただき感謝申し上

げます。 

⑴ 分収造林の間伐は森林管理局との

契約では2028年（平成40年)となって

いますが、16年程前倒しをして除伐を

行いました。本年4月、丹治組合長が

森林管理局との協議の上、国および道の補助を受けて

除伐を行うことができました。除伐に当たり本年５

月、千歳森林組合と協議を重ね、補助金対象事業とし

て「ロータリーの森林」と丹治ＰＣの山林を合算して

SAA・プログラム委員会 委員長 大西 信也 

  

 11月15日の出席・資料管理委

員会担当例会は、 

⑴ 7～9月の例会出席状況報告。 

⑵ 加藤正浩委員長による卓話で

テーマは「北海道における今冬

の電力需給状況について」で

す。 

http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/10/IMG_00131.jpg
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第４回木曜会ゴルフコンペの開催 

 10月18日（木）19：30～ミナクールにおいて開催

され、アクト4名、千歳RC 2名、千歳CRC 5名 計

11名が参加しました。当クラブより、SAA委員会の

大西委員長と菅原が参加しました。 

 定例会では、アクトより会員増強について

「フェースブックなどの活用」、「同年代の方を外

部講師として卓話してもらう」などの発表があり、

例会に参加してもらうきっかけから、アクトの活動

を知ってもらい入会してもらう。子供と一緒に同年

代の親が集まる他の活動の場で紹介する。などの意

見が出ました。 

 今年度は、アクト4名スタートでしたが、藤本会

員、五十嵐桂一会員のご尽力により、現在8名となっ

ております。定例会で吉岡幹事の奥様・・・・が、

新たに入会しました。アクト会員増強については、

ロータリークラブでも働きがけの程よろしくお願い

いたします。 

 また、10月13～14日新ひだか町で開催された地区

大会に、千歳ローターアクトクラブから北村副会長

が出席しました。 

（今後の予定） 

10月27日(土)、28日(日) 「第11回北海道ローター

アクト交流会IN富良野」開催 

11月15日(木) 第4回定例会～ミナクール  

千歳ローターアクトクラブ第３回定例会 事業対象面積１０ｈａを確保して承認を受け、千歳

森林組合に除伐作業を委託し、１０月１日～２０日

までの間に除伐作業が行われました。 

⑵ 本日の例会での作業は、除伐された木々の搬出作

業です。その後、除伐後の「ロータリーの森林」の

実態を見ていただくのが本例会の目的です。この除

伐を会員の手で行った場合、２０～２５年という長

い時間を掛けても出来ない程の膨大な作業です。 

 

 

 

 
除伐後は、木々の根元まで陽が入り

ます 

⑶ 環境被害試験木について説明します。「ロータ

リーの森林」は1992年（平成4年）に植林し、20年が

経ちます。今から10年前の2002年（平成14年）に植

林した樹木の根元をビニール袋で覆った場合の樹木

に与える影響について調査をして来ました。皆さん

の前にあるアカエゾ松2本の幹の成長具合を見ていた

だいて分かるように、細い木の根元にビニール袋を

敷き、根を覆った結果、木の成長に大きな影響を与

えたものです。山で捨てたビニールなどが樹木に与

える影響が如何に大きいかが分かると思います。 

 この10年間、環境影響試験木の根元にビニール袋

で覆って調査をして来ましたが、ビニール袋１枚が

如何に木々の成長を阻害しているかが分かります。

山に入ってビニール袋などを無造

作に捨てることは樹木への悪影響

があることを理解して欲しいとい

う事例です。 
 

ビニール袋被害で成長不全の試験

木・・・差は歴然！！ 

            撮影：加藤 正浩 会員 

ロータリーの森林 全員集合 

 10月25日、木曜会（会長 今村静男）主催の第4回

木曜会ゴルフコンペが、ちとせインターＧＣにおい

て10名が参加して行われました。 

 早朝にはマイナス２度を記録しましたが、コンペ

開始頃には素晴らしい秋空となり、絶好のゴルフ日

和となる中、スタートしました。相変わらずゴルフ

談議と舌戦を交わしながら、和気あいあいの中で行

われました。結果は、以下の通りです。 

優勝 加藤輝明 準優勝 南雲州治 ３位 末廣孝                                                                               

第9回理事会を開催 

 10月18日、11時よりＡＮＡクラウンプラザホテル千

歳例会場において第９回理事会を理事９名が出席して

行われました。                   

◆審議事項では、⑴ 「神戸南RC公式訪問」への参加

者14名（ゴルフ組11名、観光組3名）、スケジュール等

について了承。（公式訪問例会日：11/12(月)18時） 

⑵ 2014～15年度会長ノミニー選考方法についての本日

開催の例会で提案することが了承。⑶ 夜間移動例会

（11月22日、北海道空港㈱企業訪問）実施要領に伴い

スケジュール、移動方法等について了承。                                     

◆報告事項 ⑴ 地区大会における永年出席100％表彰に

伴い丹治秀一ＰＣ（40年）が代表して受賞 ⑵ 瀧澤順

久会員、米山記念奨学会への特別寄付 ⑶ 11月のプロ

グラムについては、                       

○11月のプログラム                                        

11/  1 秋季休会                                                     

11/  8 夜間例会 担当：親睦活動委員会                            

11/15 通常例会 担当：出席・資料管理委員会（RAC第

5回定例会）                                   

11/22 夜間移動例会 企業訪問：北海道空港㈱（新千歳

空港）担当：職業奉仕委員会                                                                               

11/29 通常例会 会員卓話 パスト会長 福田武男    

テーマ「ロータリー財団奨学金事業、人道的事業につ

いて」 担当：ロータリー財団・米山記念奨学委員会

（理事会）                                     

12/ 6 移動例会 会員企業：駒そば亭 担当：健康委員会 

出席率    

今 回： 56.9％（10月25日＝ 29／51、実数） 

確  定：100.0％（10月14日＝51／51、うちMｕ0名） 
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